

Katé-Mé fait basculer les Mercredis d'Loudia



● Le second concert organisé dans le cadre des Mercredis d'Loudia a connu une forte affluence. Cette soirée avait été concoctée conjointement avec la ville, l'office municipal culturel et les Assemblées gallèses. La première partie a été assurée par les artistes du festival et la seconde par le groupe Katé-Mé. Cette formation originale a savamment démontré que l'on pouvait faire évoluer une culture en créant une nouvelle manière de la diffuser. En effet, si certains puristes ont eu du mal à « accrocher » au spectacle, d'autres ont été séduits par l'originalité de la mise en scène, des chansons traditionnelles interprétées... à la sauce moderne. Plusieurs centaines de spectateurs s'étaient amassés sur la place de l'Eglise, et ont savouré le côté festif de cette manifestation. Le prochain rendez-vous aura lieu le mercredi, avec les groupes Milwaukee, country-rock et The Churchfitters, musique irlandaise.

Tout le monde à « l'école du r'nard »

Comme tous les ans, les Assemblées gallèses font l'« école du r'nard », le jeudi après-midi. Ceci permet aux stagiaires de découvrir d'autres activités et aux personnes extérieures de partager l'ambiance, l'espace d'un après-midi. Le rendez-vous est fixé à 13 h 50, salle de l'étang et les différentes animations proposées durent de 14 h à 17 h. Parmi les ateliers, on note, la danse, la calligraphie, le canoë, une randonnée chantée, l'En Avant deux, le parler et les jeux gallos. A 15 h 30, à la salle

des fêtes, Marie Chiff'mine proposera un spectacle intitulé : « Jardinière de mots-paroles de brouette ».

Depuis toujours, Marie Chiff'mine collectionne les devinailles, les images, par goût des mots et des jeux, par tendance native elle parle et raconte...

C'est un rendez-vous pour batifoler et folâtrer au milieu d'un champ de devinettes, de contes et de chants.

Entrée, 2 €.

Au gallo !

Ce soir, les Assemblées gallèses se déplacent à Bréhan. Le spectacle qui débutera à 21 h, à la salle des fêtes, aura pour thème les « En avant deux ».

Dans une ambiance cabaret, le groupe Ardivelle, originaire de Gâtine, proposera une dégustation de produits

de son terroir tout en écoutant la musique.

Cette soirée humoristique sera donc animée par des musiciens du Poitou ainsi que par les gallésans, Patrick Barroud et Marc Cléivet, dans une création intitulée « En avant deux... les biques et les bœufs. » Entrée : 7 €.

Flânerie dans le bourg, ce soir avec les Assemblées gallèses



● La Fanfare au gallo interprétera des airs à la marche du pays gallo.

Ce soir, les Assemblées gallèses proposent de flâner dans La Chèze. Cette balade s'effectuera au son de la première fanfare à interpréter des airs à la marche du pays gallo dans son répertoire.

Il y aura plusieurs ambiances différentes. Il sera ainsi possible de découvrir l'esprit du festival jusqu'à une heure avancée de la nuit. Los Coulous Trognos (« les troncs d'choux », en espagnol) est une fanfare qui a puisé son répertoire parmi celui des musiciens invités aux rencontres internationales de la clarinette populaire en centre Bretagne depuis 1989. Des airs de différents pays seront

revisités de manière festive, ainsi que des airs à la marche. Les joyeux lurons offriront une version pimentée d'un répertoire en réinventant une expression de la musique bretonne. Dans les cafés et sur les places, les musiciens laisseront une large place à l'improvisation avec les stagiaires de la musique d'ensemble, Bruno Ronzier et Yannick Gargam, ainsi que Les Apprentis, un groupe de jeunes musiciens wallons qui interprètent des airs du folklore européen.

La soirée s'achèvera par un fest-noz Bretagne-Antilles-Poitou à la salle des fêtes. Entrée : 3 €.